



Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

Boletín Virtual No. 43 - Año 2015

TITULARES

- [Monique F. Leroux nueva Presidenta de la Alianza Cooperativa Internacional](#)
- [Organizaciones Solidarias capacita en Economía Solidaria a instructores del SENA](#)
- [San Bernardo del Viento confía en la asociatividad para el desarrollo de la región](#)

Monique F. Leroux nueva Presidenta de la Alianza Cooperativa Internacional



La Asamblea General de la Alianza Cooperativa Internacional ha elegido hoy 13 de noviembre a su nueva presidenta. La sucesora de Dame Pauline Green, Monique F. Leroux, es de origen canadiense y asumirá la presidencia de este organismo durante el periodo 2015 -2017.

En total se emitieron 742 votos de los cuales Leroux obtuvo 407 equivalentes a un 55%. Ariel Guarco de Cooperar de Argentina ocupó el segundo lugar recibiendo 205 votos, seguido de Jean-Louis Bancel de Crédit Coopératif de Francia con 66 y Eudes de Freitas Aquino de Unimed de Brasil con 64.

[Ver más-->](#)

Organizaciones Solidarias capacita en Economía Solidaria a instructores del SENA

Con el fin de fortalecer los conocimientos en temas de asociatividad y economía solidaria de los aprendices e instructores del Servicio Nacional de Aprendizaje – SENA, se llevó a cabo esta semana una capacitación impartida por funcionarios de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias.

Cerca de 200 aprendices e instructores del SENA, seccional Mosquera, recibieron la formación y herramientas necesarias para convertirse en propagadores de cultura solidaria y asociativa, profundizando en esquemas de economía solidaria, principios de democracia participativa y gestión de organizaciones solidarias en el país.

[Ver más-->](#)



San Bernardo del Viento confía en la asociatividad para el desarrollo de la región

El director nacional de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Rafael González, recibió en su despacho la visita de los alcaldes entrante y saliente de San Bernardo del Viento (Córdoba) con el fin de fortalecer el emprendimiento asociativo en el municipio.



El alcalde de San Bernardo del Viento, Luis Francisco López, visitó al director de la Unidad en compañía de su próximo sucesor, Elber Luis López López, con el fin de reconocer el trabajo que se ha venido adelantando en el municipio en conjunto con la Unidad Administrativa en cuanto al fomento y fortalecimiento del emprendimiento asociativo y los buenos resultados que estos procesos han generado en el desarrollo socioeconómico de la región.

[Ver más-->](#)

Únase a la red de amigos Organizaciones Solidarias

Los invitamos a hacer parte de la red de gente solidaria en facebook y twitter. Espacios en los que podrá enterarse de todo el acontecer de Organizaciones Solidarias y el sector solidario a través de la web o en dispositivos móviles.

<http://www.youtube.com/orgsolidariastv>



www.facebook.com/organizacionesolidarias



[@orgsolidarias](https://twitter.com/orgsolidarias)



Inquietudes: Comuníquese al **Tel: (1) 3275252 Ext:301** ó a nuestra línea de atención al ciudadano **018000122020**. También puede formular sus inquietudes al correo atencionalciudadano@orgsolidarias.gov.co **Dar de baja:** Si no desea recibir el boletín, escribanos a dardebaja@orgsolidarias.gov.co